黄柳野の生活3年目

社会に出るぞり

2023年10月4日

3年A組 学級通信

塩野谷直宜



先日の学園祭には多くの保護者の皆様にご参加・ご協力いただき、大変ありがとうございました。

長い夏休みが明けて例年以上の残暑の中、第 4 期が始まりました。5週間というボリュームだったので季節は進み、黄柳野では朝夕に冷え込み、秋を感じる今日この頃です。今期は多くの生徒が進路に向けての動きを具体化しています。実際に入試に向けて面接練習をする生徒、推薦入試や各種入試の申込書を作成する生徒、それぞれが忙しく活動していました。今期の



4週目や5週目になると、下級生などは疲れが出てきて授業欠席が目立つ様子もありました。 しかし3Aの生徒たちは進路の動きと並行して、授業出席もよく頑張れていました。中休みは よく休んで疲れを癒し、来期も元気に、各々の進路の取り組みと下級生を引っ張るような活動 ができるといいなと思います。

第29回学園祭

今年の学園祭は生徒自治会の方針 "昭和レトロ"に沿って様々な取り 組みが行われました。3 学年の HR 委員は全体の広報担当として、学園 祭記念Tシャツやチラシの作成を担 当しました。また、クラス企画の運 営にも取り組みました。クラスは「焼



き鳥」「映えスポット」「ステージ壁画」「階段装飾」の4チームに分かれて準備に取り組みました。夏休み前から話し合いをしていましたが、いざ進めていくと、上手くいかないことも多かったと思います。話を聞いていると、今年の 3A はみんなそれぞれ自分自身の考えを持っていて、それを表現できる人も多く、とても素晴らしいです。ただし、他人に自分の考えを伝えることはとても難しく、あらかじめ言っていても、上手く伝わっていないことも多いですよね。他人は他人で考えを持って行動しているので、それは当然のことですよね。そのあたりで、食い違いが発生し、仲違いも多かったです。うまくいかないとモヤモヤすることもあるかと思いま

すが、それでも自分がチームに貢献できることを見つけて、行動することが社会に出てからも 大切かなと思います。

多くの生徒は進路活動がとても盛んな時期でしたので、受験対策や面接練習をしながらの取り組みになりました。そのように忙しい中、無事に学園祭が行われてとても良かったです!









3 年目のインターンシップです。やってみ たいことに取り組み、良い体験にしよう!

来期の予定

10月 9日(月) 一斉帰寮日

10月20日(金) 交通安全講習

10月23日(月) インターンシップ週間(~11月3日(金))

II 月 3日(金) 一斉帰省日(午前授業)、PTA研修

次回の帰寮日は

10月9日(月)です。

| 15 時 00 分 (新城ピアゴ発) → | 5 時 | 0 分 (もっくる新城発)

| 16 時 00 分 (新城ピアゴ発) → | 6 時 | 0 分 (もっくる新城発)

17時 10分・18時 10分 (新城ピアゴ発) のバスが出ます。

間違えて前日などに帰寮しても、帰宅をお願いしています。

時間に ご注意ください!































